
Alla cortese attenzione della Sindaca Alessandra Hofmann 
  
Monticello Brianza, lì 26/11/2025 
 
OGGETTO: INTERPELLANZA IN MERITO ALLA SITUAZIONE DEGLI INTERVENTI 
PREVISTI E REALIZZATI SULLA STRADA PROVINCIALE 54 
  
Premesso che: 
• sappiamo che il nostro paese è attraversato da due provinciali SP51 e SP54 che meritano 
implementazione delle condizioni di sicurezza; 
• In data 22/2/2023 il gruppo Vivere Monticello ha presentato una mozione consiliare avente per 
oggetto: MISURE PER METTERE IN SICUREZZA LA STRADA PROVINCIALE 54 E 
LIMITARE LA VELOCITA’ DI TRANSITO DEI VEICOLI” ; 
• la Sindaca,in risposta alla nostra mozione discussa nel Consiglio Comunale del 17/4/2023, ha 
affermato che ,quali amministratori pubblici, sapevano quanto importante fosse una 
programmazione a lungo termine ed omogenea anche a livello sovracomunale; 
• abbiamo accolto con soddisfazione la realizzazione dello studio di fattibilità di tutti gli interventi 
lungo la SP54 che coinvolge la Provincia, ente capofila e i Comuni interessati; 
• nella risposta data alla mozione presentata la Sindaca chiedeva al gruppo Vivere Monticello di 
ritirarla e sottolineava che tutti gli interventi richiesti facevano parte del programma della 
maggioranza ed erano citati nel DUP e nel bilancio del comune ; 
 
Si interroga la Sindaca affinché risponda alle seguenti domande: 
1. Nello studio di fattibilità in quale anno è previsto che abbiano inizio i lavori nel Comune di 
Monticello? 
2. Quali sono gli interventi specifici di competenza comunale, e quando saranno effettuati ? 
3. Nell’anno 2025 in corso ,quali attività sono previste e verranno realizzate per il controllo della 
velocità e per realizzare passaggi pedonali protetti ,con adeguata segnaletica e illuminazione 
notturna? 
4. In concreto, cosa si intende fare  e quando per ridurre la velocità di transito  e per mettere in 
sicurezza i pedoni sulla strada provinciale 54? 
 
In nome e per conto del gruppo consiliare « Vivere Monticello « 
Il Capogruppo Milena Mucci 
 
 


